

Miércoles,11 de mayo de 2005

diariodeavisos.com > Noticias > España

Sociedad

La Reina Doña Sofía apela a la capacidad de los españoles para recibir inmigrantes

O se cind c
O al Sociacito

O al Sociacito

O al Sociacito

La reina Sofía dijo ayer que la llegada de inmigrantes al país supone para los españoles una "magnífica oportunidad" para demostrar su "auténtico sentir" y poner de manifiesto sus "tradicionales capacidades para la adaptación y la mezcla de culturas".

EFE Granada

Doña Sofía pronunció estas palabras en el acto celebrado en Granada para conmemorar el Día Mundial de la Cruz Roja y la Media Luna Roja, al que también asistió el ministro de Trabajo, Jesús Caldera, y que se desarrolló bajo el lema Proteger la dignidad humana. Tolerancia y no Discriminación.

La Reina entregó las medallas de oro que anualmente otorga la organización humanitaria y que este año recayeron, entre otros, en la Guardia Civil, Proyecto Hombre, Emilio Butrageño y la Fundación Reina Sofía, galardón que fue recogido por la propia soberana, que expresó su agradecimiento por la distinción.

Tras entregar las medallas, Doña Sofía destacó la importancia de que el acto se celebrara en la sede del Rectorado de la <u>Universidad de Granada</u> porque, dijo, "las universidades, centros del saber y el conocimiento, han sido y siguen siendo los focos de donde deben irradiar los grandes valores del humanismo, la cultura y la ciencia, para oponerlos a los males de la actualidad, como son la intolerancia y la discriminación".

En este sentido, recordó a los estudiantes que ellos, jóvenes con alta formación y amplitud de miras, pueden ayudar a reforzar y mantener vivo el reto de defender los derechos humanos "en beneficio de nuestra sociedad y de los más desfavorecidos".